

Penerbitan harian ini disebarkan oleh Persewaan "WASPADA" Medan

WASPADA

Harga eceran f 0.50 selembar
Langg. f 10.- sebulan (ambil sendiri)

Alamat Redaksi dan Tatausaha:
P. Pasar P 126 - Medan - Tel. 590

Iklan (advertentie) f 1.50 sebaris
Sedikitnya 1 x min 5 hari = f 7.50

Ketua Umum: MOHD. SAID.

RIS HASIL PERDJOANG-AN PAHLAWAN

HARI PAHLAWAN.

Hari ini kita memperingati hari pahlawan, hari timbul tjdjeda di Surabaya, tjdjeda pertama karena hendak melepaskan diri dari alam penjajahan menuju alam merdeka, dengan bermodal kesanggupan berkorban untuk nusa dan bangsa.

Semangat perdjjoangan arek Surabaya diteruskan melalui surat naiknja gelombang yang menghem pas ketanah air, hingga sampailah kita kepada saat sekarang ini, saat kita akan mengisih hasil perdjjoangan kita selama itu.

Ini tidak akan terkikis dari perdjjoangan kita dan akan tetap terliuk dengan tinta emas dalam sedjarah bangsa, karena kesanggupan berkorban itu telah membawa kita kini sampai kepada taraf perdjjoangan yang pertama dan akan menjadi pendorong yg kuat dalam perdjjoangan kita sebe narnya dalam menegakkan RIS yg kuat dan makmur.

Kita telah sampai ke saat yang membawa perdjjoangan kita dari muara kelautan yang lepas, penuh dengan berbagai randjau yang dahulu belum kita kenal akan tetapi kita hadapi benar, karena saat ini akan djuga meminta pengorbanan yang lebih besar. Serupa dengan berdjjoang diberbagai lapangan dimasa merdeka kemerdekaan itu dengan melahirkan pahlawan2nja, maka demikian djuga dimasa depan akan lahir pula pahlawan2, yg akan menaikkan derajat bangsa dilain lapangan yang bukan merupakan medan pertempuran.

Kini kita menghadapi perdjjoangan sebenarnya akan tetapi djika kita berpedoman terus sebagai di masa yang lalu: buruk baiknja adalah negeriku, maka tidak pelak lagi perdjjoangan yang akan kita hadapi tidaklah akan membawa kega gan. Sama djuga kita ketahui berat sungguh perdjjoangan dimasa yang lalu akan tetapi akan lebih berat lagi dimasa depan ini.

Kalau kita dahulu menghadapi tjuma Belanda akan tetapi kini kita menghadapi dunia internasional dengan berbagai pergolakannja, disamping pembangunan dalam melajarkan baktra negara.

Masa baru ini membawa kita ke perdjjoangan yang berlainan tjoraknja sebagai satu negara yang merdeka.

Kita katakan sedemikian karena telah sama kita ketahui bahwa dengan pergolakan di Asia Tenggara, lahirnja RIS kelak, membawa kita keberbagai lapangan yang selama ini masih baru kepada kita.

Tiap orang akan menerima lahirnja RIS dengan gembira, akan tetapi lahirnja Indonesia yang merdeka dan berdaulat itu tidaklah berarti kita bisa mengatakan kita sudah sampai ataupun akan mera sa legah, sebaliknya sebagai kita katakan diatas kita menghadapi pula pergolakan diluar Indonesia.

Masalah Irian masih belum selesai. Ia sebagian dari Indonesia, tapi sebagai satu bagian yang strategis adalah menjadi intjerman ma ta dunia luar. Akan tetapi bagaimanapun sekali bukanlah soal strategis akan tetapi adalah soal kebangsaan yang menentukan kema na ia masuk, dan tidak pelak lagi ialah kepada Indonesia.

Pertentangan antara Rus dan Amerika membikin kita harus berhati-hati melajarkan didik negara supaya djangan terjepit antara kedua besar dunia ini, djangan ter libat kesalah satu blok karena si kap netral adalah jalan yang sebaik-baiknya untuk lepas dari per ikaian dunia sekarang, sedang di dalam pada itu memperdjjoangkan kemakmuran rakjat disegala lapangan dari tadi sampai kepada bu ruh dan memperkokoh negara me minta keabaran dan perkiraan yg sehat.

Tapi dengan semangat arek Surabaya kita pertjaja bahwa Indone sia yang kuat akan berdiri dan se kuta Presiden bangsa yang tahu menghargai pahlawan2nja dapat djadi bangsa yang besar. Dan itulah yang kita tudju. Itulah hendaknja tekad kita hari ini, dalam memperingati pahlawan2 kita.

Djfr.

Bogota: Presiden Colombia Mariano Ospina Perez mengumumkan keadaan pprang di Colombia berlaku malam Kamis dan beliau membubarkan parlemen.

Bangsa yang tahu hargai pahlawan dapat djadi bangsa yang besar-Sukarno

Masa depan lebih meminta ketegasan langkah

Berhubung dengan ulang tahun hari pahlawan (10 Nopember) Presiden Sukarno hari ini telah mengeluarkan amanat yang bunjinya sebagai berikut:

"Pahlawan sedjati tidak meminta dipudji djasanja. Bunga ma war tidak mempropagandakan harumnja, tapi dengan sendiri semerbaknja kekanaan dan kekiri.

Hanjaja bangsa yang tahu menghargai pahlawan2 dapat djadi bangsa besar. Karena itu hargailah pahlawan2 kita."

Semua tersusun diatas ribuan djenazah

Hari ini kepala pemerintah militer Surakarta, letnan kolonel Mursito berhubung dengan ulang tahun hari pahlawan antara lain dalam pedatojanja mengatakan sebagai berikut:

Masa sekarang kita tjapai karena korban pahlawan djuga. Baik pengembalian Negara Republik Indonesia ke Jogja, penghentian per musuhan dan berahirnja KMB sampai berdirinja RIS nanti semua tersusun diatas ribuan djenazah pahlawan2 dan dibawah bajanja dan jiwa patriot2 yang telah meninggalkan kita.

Kemerdekaan telah djadi kenja taan, marilah kita pelihara dan kita selenggarakan dengan sebaik-baiknya. Marilah hari ini kita ke nangkan kembali, hari yang berse djaja jaitu tanggal 10 Nopember dengan menambah kejakinan dan ketegasan sikap kita mau tetap merdeka sebagaimana dibuktikan dari perdjjoangan pahlawan2 kita.

Djanganlah terbuang sadja pengorbanan kita selama ini. Masa depan lebih meminta kejantanan hasrat dan ketegasan langkah untuk benar2 membawa bangsa ke arah tjita2 bernegara merdeka yg berdaulat, adil dan makmur.

Kegiatan Komunis di Indonesia berkurang

Kalau kedaulatan sudah ditangan

Atas pertanjaan „Antara” kalangan yang lajak dipertjaja terangkan, bahwa aktiviteit (kegiatan) kaum komunis di Jawa belakangan ini sebenarnya diketahui djuga oleh kalangan pemerintah Republik. Tapi pemerintah tidak pesimis, karena jakin djika kedaulatan sudah ditangan bangsa Indonesia sendiri, dapat diharapkan aktiviteit berkurang.

Pertanjaan ini dikemukakan „Antara” berhubung dengan berita „Reuter” baru2 ini mengenai aktiviteit komunis terutama di Jawa Barat dan Jawa Timur.

Pihak polisi negara dan polisi militer berhubung dengan hal ini menjangkan, bahwa aktiviteit didaerah mereka bersifat legal.

Penjerahan pada TNI

Djuruwarta kita kabarkan, Pos pos Belanda dalam kabupaten Bandjonegara diserahkan kepada TNI. Pegawai dan polisi TBA tetap ada, tetapi rakjat menuntut penjerahan seluruhnja. Waktu penjerahan Bandjonegara dilaksanakn tgl. 8-11 tiadalah terdjadi insiden, hanja para pegawai Recom ba dari Purwokerto yang datang diharuskan kembali oleh kolonel Breoumer sebelum TNI masuk ke kota. Tgl. 9-11 Kebumen dan Karanganyar diserahkan kepada TNI.

Pada hari Minggu kabupaten Sragen telah ditinggalkan oleh tentera Belanda. Pengosongan ini berlaku lantjar dan teratur, dan tidak ada terdjadi insiden2.

Semarang: Menurut kabar dari seorang djuruwarta Aneta pa sukan TNI meninggalkan distrik Salaman dikabupaten Magelang pada tanggal 9 Nopember.

Bandung: J. Thiesen Jr, ketua Groter Nederland Actie, kemarin telah berangkat ke Nieuw Guinea dengan pesawat terbang istimewa untuk mengadakan perundingan peninjauan berhubung dengan kemungkinan immigrasi.

Kedaulatan diserahkan Rep. liputi Renville

RIS tetap berdiri walaupun ada negara bagian tidak mau ratifiseer KMB

Masjumi terima baik KMB

Kemaren Mr. Rum dalam suatu konperensi pers memberli kan pendjelasan sekitar hasil2 di KMB. Mendjawab pertanjaan2 beliau menerangkan antara lain sebagai berikut:

Mengenai politik Amerika Serikat terhadap Indonesia dikata kan dalam manifest politik pemerintah Republik bulan Nopember 1945 dinjatakan, bahwa pemerintah akan menjajamin kepentingan bangsa asing di Indonesia. Soal tenaga dan kapital asing memang dapat kita pakai bilamana kita perlukan, tapi semuanya hanja bersifat sementara.

Kedaulatan akan diserahkan penuh karena kita akan dapat menentukan diri sendiri, baik politik, ekonomi maupun sosial. An daikata ada diantara negara2 bagian tidak mau meratifiseer KMB ini tidak berarti akan mengha langi berdirinja RIS.

Pada saat kedaulatan akan di serahkan, daerah Negara Republik akan meliputi daerah Renville. Mengenai perdjandjian2 Belanda dengan luar negeri, bahwa kurang lebih lima ratus perdjandjian mengenai daerah Indonesia dapat dioper RIS, sebab setelah di peladjar perdjandjian2 tersebut tidak merugikan RIS.

Kita berdaulat penuh begitu djuga ttg perekonomian kita. Hak pemerintah RIS menasiolir perusahaan penting (vital) bagi kehidupan rakjat, tapi ini harus dikerdjakan dengan bidjak sana.

Kabinet dengan laporan Rum dari KMB. Lebih lanjut dikabarkan, bahwa Senin malam kabinet Republik telah bersidang dibawah pimpinan wakil perdana menteri Hamengko Brawoto untuk mendengarkan laporan tentang hasil2 KMB dari Mr Moh. Rum.

Kalangan resmi menerangkan bahwa kabinet akan menerima baik hasil2 KMB itu sedang kabineitsuipraak tentang hal ini menunggu kedatangan perdana menteri Hatta.

Sikap pemerintah terhad dap hasil2 KMB tunggu Hatta.

Mengingat susunan kabinet yg sekarang dapat dipastikan, bahwa pemerintah akan menerima persetudjuan2 di KMB. Hingga

PRESIDEN BELUM SJAHKAN UNDANG2 TENTANG PENDIDIKAN

Dari sumber yang dipertjaja „Antara” mendapat k...abar, bahwa Presiden Sukarno belum sedia menanda tangani rentjana „undang2 tentang dasar2 pendidikan dan pengadjaran disekolah” yang telah disetudjuj BP KNIP baru2 ini. Dengan demikian rentjana tersebut belum djadi undang2.

Sungkono kundjungi Kamp tawanan2

Bld akan serahkan 48 truck untuk TNI

Pada hari Selasa telah diadkan pertemuan antara Kolonel Sungkono dengan Scheffelaar mengenai persetudjuan Belanda akan segera menjerahkan 48 truck, 16 speda motor dan 3 ambulance untuk keperluan daerah2 yang sudah diserahkan kepada TNI. Ketjuali 3 ambulance yang dipinjatkan, kenderaan2 lainnja akan diberikan dengan hubungan supply (perbekalan).

Sesudah perundingan, Kolonel Sungkono cs, mengundjungi kamp rehabilitasi Bubutan, pendjara Kalisosok dan Kromphout kazerne. Di Bubutan 2031 tawanan dalam keadaan dan tata tertib baik yang dipimpin oleh tawanan2 sendiri. Dipendjara itu diadkan kursus peladjaran2 SMA, SMP dan pembantjeran buta huruf. Banjak orang2 desa yang buta huruf kini telah pandai membaja dan menulis.

Kepada Sungkono telah disampikan lukisan Diponegoro yang dibikin oleh tawanan Widjjo, bekas guru Lumadjang.

Di pendjara Kalisosok ada 319 tawanan dan Kolonel Sungkono tak dapat mengelilingi cel2 hanja bisa bertemu dengan beberapa tawanan, antaranja dengan Dr. Abd. Manap dan overste Chandrahassan.

Menurut tjatetan katanja hanja 60 tawanan perang, tapi menurut tawanan lainnja kira2 500 tawanan perang diperlakukan seperti tawanan kriminal biasa, pa kai badju pendjara.

Kemudian Sungkono mengundjungi Kromphout kazerne, disini ada 235 peradjurit TNI yang ditangkap sesudah perintah hen tikan tambak menembak, yang di tuduh melakukan penjusupan disekitar Surabaya.

Surabaya: Di Surabaya tih berkumpul sedjumlah 2129 orang pengendera betja untuk mendirikan serikat pengemudi betja Indonesia.



Baru2 ini ketika soal Jugoslavia dan blok Eropah Timur dalam krisis yang se-kebatnja harian „St. Louis Dispatch” memuat karikatur seperti tampak disini. Jang berdir i ketjil menundukkan Tito sedang diantjan oleh Sovjet jang kata harian itu „imperialis pendjua k-perang”.

HATTA 14 NOPEMBER TIBA DI INDONESIA

Perdana Menteri Republik, Hat ta, akan tiba di Djakarta pada tanggal 14 Nopember jang akan datang. Setelah beristirahat 2 djam lamaanja, maka beliau akan meneruskan perdjalanan ke Jogja.

Sebagaimana telah dikabarkan, beliau hari Selasa telah tiba di Kai ro, dimana beliau selama 2 hari akan mengadakan perundingan2 dengan para pemimpin politik dan agama. Hari ini beliau akan berangkat ke Rangoon, dari mana pada tanggal 13 Nopember beliau akan melandjutkan perdjalanannja ke Singapura.

sekarang pemerintah belum menjajamkan daftar nama orang2 yg dimadjukan sebagai anggota pemerintah RIS, hal inipun rupanja menunggu kedatangan Hatta, demikian kalangan tersebut.

Kalangan pimpinan Masjumi menerangkan, bahwa Masjumi tjondong pada menerima hasil2 KMB. Lebih lanjut diterangkan, bahwa jang menjadi pertimbangan Masjumi itu bukannya hasil2 dari KMB, melainkan akibat batnja, jaitu akibat atau menolak hasil KMB. Masjumi berpendapat, bahwa tidak menerima KMB akan lebih sukar di tempuh djalan perdjjoangan daripada akibat menerima. Achirnja kalangan Masjumi menerangkan, bahwa tuntutan untuk memihakkan Irian dalam RIS merupakan urgentieprogram perdjjoangan Masjumi. Dalam pada itu dewan partai Masjumi tiga hari jang ter akhir ini terus menerus mengada kan sidang untuk mendengarkan laporan Mr. Moh. Rum.

Republik akan perhati kan suara oposisi jang sehat.

Atas pertanjaan Menteri Sam suddin menjatakan, bahwa oposisi jang sehat malah akan diperhati kan pemerintah, karena undang2 dasar kita tidak melarang oposisi sehat.

Seterusnya beliau katakan, bahwa berhubung dengan statement PBI baru2 ini a.l. menuntut pemerintah supaya tidak menghapus kan demokrasi untuk mendengarkan suara rakjat mengenai KMB bahwa tuntutan itu menimbulkan kesan seolah-olah pemerintah me nekkan suara rakjat, demikian Sam suddin.

(Antara - Aneta).

Anggota2 Del. Rep - BFO tiba di Indonesia

25 Nop. pembentukan panitia persiapan nasional

Dengan Constellation KLM telah tiba di Djakarta dari Den Haag kemaren sore Anak Agung, Dr. Sukiman, Mononutu, Mr. Makmun dari Pasundan, Andi Masarappi dari NIT, Sabaruddin, Ir. Suwanto, T. Dandsjah, ketjanja penasehat delegasi Rep., Dr. Sudjito dari Jawa Tengah, A. Sinaga dari Bandjar dan I. A. Muis dari Kalimantan Timur dan beberapa orang lainnja.

Anak Agung: njatakan, bahwa sebetulnja kabu dapat jang melakukan ratifikasi si dang pleno KNIP, tapi jang mendja di soal apakah ini mungkin diadkan. Pembentukan panitia persiapan nasional mungkin di Djakarta pada tanggal 25 Nopember.

Atas pertanjaan tentang beribi keangkatan Mr. Roem djadi Komisaris Tinggi RIS di Nederland, djatakan, bahwa beritaja2 jang menda hui dapat membahajakan.

Mononutu: Sedang Mononutu dari Gappk me nentjkan, bahwa keputusan akan kita terima memang penuh tidak bersjart. Hanja terjtoir (daerah) ti dak dapat penuh sebelum selesainja soal Irian. Kita akan ber djung terus sampai Irian masuk RIS.

Mengenai pertanjaan bagaimana kalau putusan perundingan sesudah penjerahan kedaulatan nanti Irian tidak masuk RIS, didjawab dengan pertanjaan sbb:

Djawabn pertanjaan tersebut sa ma dengan kalau djadjukan pertanjaan bagaimana kita tidak men dapat kemerdekaan?

Dr. Sukiman: Sementara itu Dr. Sukiman me-



Serba-serbi dari Djawa Tengah

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Djawa Tengah

Achirnja... ma/jet

Pendirian Panitia "Pembantu TNI dan Korban Pergolakan" hakekatnya di Djawa-Tengah...

Rupanya tidak hanya sampai disini, maka belakangan ini sudah...

Kedua negeri akan bermusjawarah di Jakarta ada antijaman serangan terhadap kedua negeri...

Rupanya, dengan kawat itu, hakekatnya sekarang panitia itu tidak bisa beresker lagi.

Mudah-mudahan tidak ada susutan "larangan sama sekali".

Pembubaran panitia "Gunungsimping"

Sebagaimana kita beritakan dalam "Waspada", maka dengan peristiwanya...

Kini, dirasa panitia itu sudah cukup pekerjaannya.

Pembubaran demikian, bukan berarti tragedi Gunungsimping selesai.

Dari kalangan terkemuka djuruwarta kita mendapat keterangan...

Hingga berita ini dikirimkan oleh djuruwarta kita, belum ada keterangan...

Sedih dan lara di Nusakambangan

Karena sulitnya perhubungan, maka selanjutnya perhubungan tidak mudah diketahui...

Menurut keterangan yang kita peroleh, maka pada waktu jing...

Soal melarikan diri, selanjutnya kegelahan itu tidak hanya dituju...

Pemogokan dipelabuhan Tjilatjap

Kaum buruh borongan dipelabuhan Tjilatjap telah melakukan pemogokan...

Dari kalangan pemogok kita mendapat keterangan, bahwa mereka mogok disebabkan...

Sekitar tentang persetudjuan militer di KMB

Pem. Belanda sedia membantu atas permintaan RIS

Kedua anggota Uni akan tukar-menukar misi militer

Persetudjuan militer yang telah tertajapi di KMB berbunyi sebagai berikut:

"Setiap anggota Uni masing2 bertanggung jawab sepenuhnya terhadap pertahanan daerahnya sendiri.

Peraturan2 yang diadakan bersama-sama diselenggarakan oleh masing2 anggota Uni dengan merdeka di daerahnya masing2.

Kedua sama antara kedua negeri ini akan dilakukan dalam lapangan memberi bantuan...

Bantuan ini dapat diberikan dalam lapangan pendidikan para opir dan tenaga2 militer...

Kedua anggota dari Uni ini akan saling-tukar menukar misi militer. Sjarat2 untuk ini dan kewajiban dari misi ini akan dirundingkan...

Kedua negeri akan bermusjawarah di Jakarta ada antijaman serangan terhadap kedua negeri...

Sebagai akibat dari penyerahan kedaulatan, maka yang akan bertanggung jawab terhadap keamanan di'aulan Indonesia adalah Republik Indonesia Serikat.

Pemerintah Belanda bersedia memberi bantuan atas permintaan pemerintah RIS dalam menjelengkan rakan kewajibannya...

Waktu penarikan kembali pasukan2 angkatan laut Belanda dari Indonesia ditetapkan satu tahun ketjuall diika kedua pemerintahan mengambil keputusan lain.

Selama waktu penarikan mundur marine Belanda dapat mendidjalkan kewajiban sebagai berikut atas permintaan: bantuan kepada alat2 meritim RIS...

Pemerintah Belanda bersedia menjerahkan dua korvet dari Marine Kerajaan Belanda pada waktu penyerahan kedaulatan...

Achirnja pemerintah Belanda bersedia untuk menjerahkan sebuah kapal pemburu torpedo setahun sesudah penyerahan kedaulatan...

Milik dari pemerintah Indonesia. Berikan ber-lebih2an. Melainkan dengan dasar perhitungan yang sehat...

Perlu ditatat, didalam pemogokan itu belum bisa dikata selesai, maka lain2 maatschappijen...

Dijikalau pegawai militer dari KNIL dengan tidak ber-henti2 dari dinas bekerja pada RIS...

Pegawai sipil yang bekerja pada angkatan laut kerajaan Belanda pada penyerahan kedaulatan itu...

Mengenai angkatan darat persetudjuan itu mengatakan, bahwa tentera ini selekas mungkin ditarik mundur dari Indonesia...

Mengingat angkatan darat persetudjuan itu mengatakan, bahwa tentera ini selekas mungkin ditarik mundur dari Indonesia...

Dijikalau pegawai militer dari KNIL dengan tidak ber-henti2 dari dinas bekerja pada RIS...

Pegawai sipil yang bekerja pada angkatan laut kerajaan Belanda pada penyerahan kedaulatan itu...

Mengenai angkatan darat persetudjuan itu mengatakan, bahwa tentera ini selekas mungkin ditarik mundur dari Indonesia...

Dijikalau pegawai militer dari KNIL dengan tidak ber-henti2 dari dinas bekerja pada RIS...

Pegawai sipil yang bekerja pada angkatan laut kerajaan Belanda pada penyerahan kedaulatan itu...

Mengenai angkatan darat persetudjuan itu mengatakan, bahwa tentera ini selekas mungkin ditarik mundur dari Indonesia...

Dijikalau pegawai militer dari KNIL dengan tidak ber-henti2 dari dinas bekerja pada RIS...

Pegawai sipil yang bekerja pada angkatan laut kerajaan Belanda pada penyerahan kedaulatan itu...

Mengenai angkatan darat persetudjuan itu mengatakan, bahwa tentera ini selekas mungkin ditarik mundur dari Indonesia...

Dijikalau pegawai militer dari KNIL dengan tidak ber-henti2 dari dinas bekerja pada RIS...

Pegawai sipil yang bekerja pada angkatan laut kerajaan Belanda pada penyerahan kedaulatan itu...

Indonesia no. 13 tahun 1948. Mereka yang tidak mempunyai hak2 dengan demikian itu, menerima wachtgeld...

Angkatan perang yang ada dibawah perintah Belanda mempunyai kedudukan "sebagai tamu yang ada di daerah pemerintah asing"...

Pemerintah RIS tetap bertanggung jawab bagi ketertiban dan keamanan didalam rayon2 (daerah2 pemusatan) itu.

K.L. sesudahnya penyerahan kedaulatan dalam waktu yang sesingkat2nya akan diangkut dengan kapal dari Indonesia...

alat2 marine ini harus tetap berada untuk menjamin penunjanan kewajibannya dilaut.

bebas dari pertentangan apakah marine RIS atau marine kerajaan Belanda menguasai sesuatu badan (inrichting)...

Suatu bagian dari angkatan laut misi militer (tentang hal ini antara lain) atas permintaan pemerintah RIS akan dikirimkan untuk membantu membangun angkatan la...

Dalam menunggu pengirimannya marine kerajaan Belanda itu tidak akan dikerahkan untuk melakukan operasi, ketjuall diikalau yang demikian itu diminta oleh pemerintah RIS dan ini dengan persetudjuan pemerintah Belanda.

Pangkalan laut Surabaya meliputi daerah djarat dan dilaut dan djuga bangunan2, kamp2, pelabuhan2, lapangan2 terbang, etablissement2, instalasi2 dan lain-lainnya yang terletak di-daerah2 itu...

Pada saat penyerahan kedaulatan pangkalan itu menjadi pangkalan marine RIS.

Jang menguasai pangkalan itu bertanggung jawab untuk menjaga ketertiban dan keamanan didalam pangkalan itu.

Pegawai sipil yang bekerja pada angkatan laut kerajaan Belanda pada penyerahan kedaulatan itu...

Mengenai angkatan darat persetudjuan itu mengatakan, bahwa tentera ini selekas mungkin ditarik mundur dari Indonesia...

Dijikalau pegawai militer dari KNIL dengan tidak ber-henti2 dari dinas bekerja pada RIS...

Pegawai sipil yang bekerja pada angkatan laut kerajaan Belanda pada penyerahan kedaulatan itu...

Mengenai angkatan darat persetudjuan itu mengatakan, bahwa tentera ini selekas mungkin ditarik mundur dari Indonesia...

Dijikalau pegawai militer dari KNIL dengan tidak ber-henti2 dari dinas bekerja pada RIS...

Pegawai sipil yang bekerja pada angkatan laut kerajaan Belanda pada penyerahan kedaulatan itu...

Mengenai angkatan darat persetudjuan itu mengatakan, bahwa tentera ini selekas mungkin ditarik mundur dari Indonesia...

Dijikalau pegawai militer dari KNIL dengan tidak ber-henti2 dari dinas bekerja pada RIS...

Pegawai sipil yang bekerja pada angkatan laut kerajaan Belanda pada penyerahan kedaulatan itu...

Mengenai angkatan darat persetudjuan itu mengatakan, bahwa tentera ini selekas mungkin ditarik mundur dari Indonesia...

Dijikalau pegawai militer dari KNIL dengan tidak ber-henti2 dari dinas bekerja pada RIS...

Pegawai sipil yang bekerja pada angkatan laut kerajaan Belanda pada penyerahan kedaulatan itu...

Mengenai angkatan darat persetudjuan itu mengatakan, bahwa tentera ini selekas mungkin ditarik mundur dari Indonesia...

Dijikalau pegawai militer dari KNIL dengan tidak ber-henti2 dari dinas bekerja pada RIS...

Pegawai sipil yang bekerja pada angkatan laut kerajaan Belanda pada penyerahan kedaulatan itu...

Mengenai angkatan darat persetudjuan itu mengatakan, bahwa tentera ini selekas mungkin ditarik mundur dari Indonesia...

Dijikalau pegawai militer dari KNIL dengan tidak ber-henti2 dari dinas bekerja pada RIS...

Pegawai sipil yang bekerja pada angkatan laut kerajaan Belanda pada penyerahan kedaulatan itu...



Disamping....

BEDA

Harian Keng Po (Jakarta) dengan girang dapat mengabarkan, bahwa mulai 1 Nopember...

Dengan dapat izin menambah oplaag, dengan sendirinya dapat tambahan kertas tjatu.

Tapi katanya kertas banjak ku-rang.

Wuppi! Si-Djoblos bukan iri hati dan tjemburu, bedanja dengan Waspa da begini;

Tahun 1948 dua kali permintaan tambah kertas ditolak.

Tahun 1949 dua kali tjoba lagi, ditolak djuga.

Uw aanvrage werd afgewezen, kata surat Departemen E. Z., menolak permintaan Waspada itu, tanggal 18 Juni '49 No. OsS-415-p-96j.

Tanggal 2-10 bikin lagi permintaan dengan telegram dengan la-in djalan.

Sampai sekarang, ... mu-dah-mudahan belum berbalas.

Wuppi!

DJALEH

Dengan dimuatnja pendjelasan dari Tuan Baharudin, tentang Comitè Gedung Nasional jang dulu, keadaannya djadi d j a l e h sekarang, bukan?

Atas nama jang bertanja-tanja si-Djoblos utjapkan terima kasih pada Tuan Baharudin.

Apa barangkali ada jang bisa kasi pendjelasan lebih djalah lagi, silakan!

Dr. Sunario barangkali?

PERTANJAAN

Pertanjaan tentang ichwal Bank Nasional, si-Djoblos tjoba dulu dengan djalan bertanja persoonlyk pada jang bersangkutan, kalau2 bisa dapat pendjelasan.

Sabarlah!

Djangan chwatir bung, kepenti-ngan masjarakat umum, tidak boleh disampingkan tapi harus "disamping" kan.

SI-KISUT

Kesan-kesan dari daerah jang ditinggalkan Belanda

PENINDJAUAN M. TABRANI KE MUNTILAN DAN MAGELANG

Pada hari Senin pagi di Jogja sudah diadakan konperensi pers oleh tuan M. Tabrani dari kementerian dalam negeri bagian urusan minoriteit, jang baru2 ini ditugaskan menindjau beberapa daerah, jang telah ditinggalkan oleh Belanda, seperti Muntilan dan Salaman.

M. Tabrani menerangkan, bahwa kesan jang didapatkan dalam kunjungannya ke Muntilan ialah penghidupan rakjat nampak biasa saja.

Malah kota Muntilan kini ada lebih ramai daripada di waktu pendudukan Belanda, kenja taan mana sungguh2 menguntungkan fihak Republik.

Selanjutnja diterangkan bahwa keamanan di-daerah2 itu pada umumnya ada terdjalin. Gedung2 jang rusak praktis tidak ada.

Ma sjarakat Tienghoa disitu tidak mengalami banjak perobahan. Hubu ngan antara bangsa Indonesia dan Tienghoa baik sekali, jang terbu-k di dalam semangat gotong-rojong diwaktu pendudukan Belanda.

Jg menjadi keanehan pemerintah sipil ada ditangan Belanda, sedang keamanan dipegang oleh TNI dibawah pimpinan major Sujoso.

Sekalipun demikian boleh dikatakan, bahwa kekuasaan pamong pradja Republik masih penuh. Pe merintahan sipil Belanda hanya pa da lahirnja saja mendjalankan pemerintahan disitu.

Berlainan dengan kota Muntilan maka kota Magelang, jang djuga dikunjungi tuan Tabrani, merupa kan pemandangan jang menjedi-hkan. Disitu banjak sekali gedung2 jang rusak.

Keadaan masjarakat Tienghoa pada umumnya baik. Di antara sekolah2 jang sudah dibu-ka adalah sekolah M.ssie dan Ti-onghoa.

Achirnja Tabrani menerangkan, bahwa dikota Salaman, menurut keterangan jang diperolehnja dari wakil panitia bersama setempat di Magelang, kapten Ibrahim, pe merintahan sipil ada ditangan Re publik.

KPBBI MENGHADAP RATU JULIANA

Tiga anggota KPBBI, Cochran, Critchley dan Herremans, hari Se-lasa telah diterima oleh Ratu Jul-iana diistana Soestdijk.

Pada hari itu djuga Cochran be-rangkat ke Paris.

Surat kiriman

LABUHAN DELI

Labuhan Deli dahulunya adalah satu kota juga yang tidak asing lagi dikenal orang di daerah Sumatera Timur ini jauh sebelum adanya pelabuhan Belawan. Disinggah dahulu pelabuhan kapal2 yang pergi dan singgah membawa barang2 berniaga untuk daerah Sumatera Timur ini. Dan itu pulalah sebabnya menurut tjeritera orang2 tua kota ini dinamakan Labuhan yang diada pat asal kata "pelabuhan".

Pelabuhan ini dahulu tepat benar di muka Kuala Sungai Deli, yang di namakan Kuala Air Tawar. Besar ketjil kapal2 lajar (dimasa itu belum ada kapal yang memakai mesin) yang berlajar dan berlabuh di pelabuhan Labuhan Deli ini.

Dan sekarang bagaimana keadaannya, berbeda sebagai siang dengan malam. Dahulu pelabuhan kapal yang dalam, dan sekarang boleh kita katakan sebagai parit2 saja, karena muara Sungai Deli ini sudah berpuluh puluh pulau2 ketjil yang tumbuh yang menghalangi jalan air kelaut Belawan.

Menurut pendapat orang2 tua di Labuhan Deli dari kalangan nelayan, sebabnya kejadian seperti sekarang ini, adalah karena semendjak diperbuat tji ketjil api yang baru sekarang. Djalan air kelaut karena tifi ini menjadi sempit dan tidak deras lagi dan sampah2 (kapar2) kajutan perlahan lahan hanutnja sehingga tersangkut-sangkut ketjil. Dengan djalan beginilah sudah bertumbuh2 tumbuhnya pulau2 di muka muara itu yang menghalang-halangi djalannya air kelaut.

Dalam beberapa bulan ini saja sangatlah terasa bertambahnya kesusahannya penduduk di Pekan Labuhan Deli yang disebabkan oleh air yang melimpah dari sungai Deli ke kampung2 dan kota Labuhan Deli, sehingga rumah2 penduduk yang rendah dari tanah dimasuki air dan demikian juga djalan2 raja, lebih lebih padjak ikan dikala setiap air sungai bandjir terendam sampai ke lutut. Kalau air bah sudah melimpah sampai ketengah pasar di muka padjak ikan dan rumah2 penduduk yang rendah dimasuki air, maka me reka2 yang hendak pergi berbelanjaan ke padjak terpaksa menjingsing tjelana, lebih2 kaum ibu terpaksa menjingsing kainnya yang kedanz2 sangatlah menjilaukan mata.

Bukan begitu saja kedjadiannya, kalau orang pergi berbelanjaan ke padjak sajur atau ke padjak ikan kurang hati2 bisa jatuh kedalam parit yang dalam itu. Kalau dimasa bandjir setiap hari selalu kedjadi bahaya ini. Kalau terperosok ke dalam parit ini sudah lumrah saja, kadang2 ada diantarnya yang mendapat luka kakinja kena katja atau kuku kaki terkelopak tersangkut kebatu parit2 itu.

Kalau berdjalan dipasar yang di genangi air itu tidak hati2, ada harapan basah kujub dijamdikan oleh supir2 auto yang melarjing motorja dengan kentjeng samjil menertawakan kita yang disiram oleh air dari pertjikan band2 motor itu.

Pernah juga kedjadi seorang penduduk disini mendapat kemalangan (meninggal isterinja), tiba2 di saat orang sedang banjak t'ziah air bah itu masuk kedalam rumah itu, sehingga terpaksalah orang tidak dapat duduk dan sangatlah susahnja pada hari menjelenggarakan penguburan majit itu. Serba sedikit kita paparkan kedjadiannya menjusahkan ini disebabkan oleh air bah yang melimpah agar tulus san kita ini tidak menjadi sia2.

Dan sekarang sampai dimasa kita menulis ini sudah semendjak 20 hari parit2 disekeliling pekan dipadjak ikan itu penuh oleh lumpur yang pekat yang menahan air2 berdjalan, sehingga disitu boleh dikatakan tidak ada parit2 lagi yang dapat mengalirkan air. Dengan akibat ini setiap bandjir air mengalir deras mengorek tiap2 batu rumah penduduk.

Untuk menjaga keselamatan, kerugian, dan kesehatan penduduk kita tulis berita ini, semata mata mengharapakan perhatian yang berwadjib, mudah2an mendapat perbaikan. **Bakat.**

AUSTRALIA BELUM HAPUSKAN PEMBOIKOTAN TERHADAP KAPAL2 BELANDA
"Sydney Morning Herald" telah menulis, bahwa dewan uni maritim (perkapalan), yang mewakili serikat2 sekerdja dari dewan2 federal pelaut dan burun pelabuhan, yang dikuasai oleh kaum komunis, telah menerangkan, bahwa masih belum dibicarakan tentang penghapusan pemboikotan atas pelajaran Belanda antara Indonesia dan Australia.

R. R. Tjilatjap dilarang berpolitik

Larangan residen berarti mundur ke sebelum perang

„RESIDEN MAU MEMOTONG LEHERNJA SENDIRI“
— kata Matita

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Djawa Tengah

PERHATIAN yang besar terutama ditunjukkan kepada atjara membatalkan kawat Residen Banjumas E. M. S t o k yang ditunjukkan kepada Regentschapsraad (R.R) Tjilatjap, yang antara lain bermaksud bahwa Regentschapsraad dilarang (tidak boleh) membicarakan soal2 politik. Hingga dalam sidang pleno R. R. Tjilatjap pada tg. 3 Nopember soal mana merupakan soal pokok, karena sendiri larangan itu menundukkan R.R akan dibawa undur sampai sebelum perang.

SEKITAR TENTANG PERSE TUDJUAN MILITER DI KMB

(Landjutan dari hal. 2 ladjur 5)

dudukan dari pegawai sipil. Militer2 yang mendapat gaji bagi penghitungan pengurangan itu akan ditetapkan suatu persentase yang adil. Ketjuai kepada mereka yang telah menjapai usia 55 tahun kepada orang2, yang menerima pensiun atau wachtgeld yang sesuai, dapat diberikan kewadiban untuk menerima pekerjaan sipil yang selaras.

Pada saat penjerahan kedaulatan pegawai2 sipil yang tidak dimiliterisasikan yang bekerja didalam lingkungan departemen perangan pindah kedalam dinas RIS, diatas dasar hal2 yang telah disetujui mengenai pegawai2 yg bekerja pada departemen sipil. Selama re-organisasi, pegawai ini sepanjang ini diperlukan akan tetap meneruskan pekerjaannya di dalam hubungan yang telah ada. Pegawai yang dimiliterisasi selekas mungkin, tetapi selambat-lambatnja segera sebelumnya saat pe nerimaan suatu jabatan didalam hubungan RIS, akan dimiliterisasikan.

Tentang penjerahan barang2 yang tidak bergerak dan bergerak dan keuangan bagi KNIL, penetapan2nja sama seperti bagi marife.

Angkatan udara.

Untuk keamanan udara di Indonesia, hanjalah RIS se-mata2 yg bertanggung djawab.

Tentang angkatan udara yang ada dibawah perintah Belanda, se bagai alat Bld. di Indonesia tidak akan ada lagi tugas Belanda, dan karena itu ini akan ditarik kembali.

Pemerintah Belanda bersedia atas permintaan RIS memberikan bantuannya dalam bentuk menjediakan pegawai dan alat2, sepanjang RIS membutuhkan bantuan itu.

Keamanan pegawai bangsa Belanda yang bekerja dipangkalan udara yang dikuasai oleh RIS ada didalam pertanggungan djawab pemerintah RIS.

Selanjutnja bagi angkatan udara itu dapat dipergunakan pula penetapan2 seperti yang berlaku bagi angkatan darat dan laut.

Missi militer Belanda.

Kewadiban misi militer Belanda itu terdiri dari memberikan bantuan kepada pemerintah RIS dalam membangun dan mendidik angkatan perangnya dan bertindak sebagai penasihat didalam masa-masa2 yang bersifat militer.

Perseutujuan tentang misi militer diadakan untuk masa tiga tahun. Perseutujuan ini dapat diperpanjang waktunya.

Misi itu merupakan suatu satuan dan meliputi satu bagian angkatan laut, satu bagian angkatan darat dan satu bagian angkatan udara.

Pemerintah RIS kepada pemerintah Belanda menjatakan kehendaknja tentang susunan misi ini. Perubahan2 dalam susunan misi itu hanya dapat diadakan sesudahnja diadakan perundingan diantara kedua pemerintah itu.

Pegawai dari misi itu menjalakan perintah2 itu, tentang mana mengenai sifat dan tjara pelaksanaannya, diantara menteri pertahanan RIS dan kepala misi itu telah ditjapai persesuaian.

Anggota2 misi itu tetap mendjadi pegawai angkatan perang Belanda.

Anggota2 misi itu didalam lingkungan mendjalankan tugasnja itu, terikat mengikuti petunjuk2 dari pembesar2 militer RIS yang berkuasa dan dengan demikian bertanggung djawab kepada pemerintah RIS dengan perantaraan kepala misi militer dan beberapa anggota2 dari misi ini yang akan ditundjui oleh pemerintah RIS, mempunyai kekebalan diplomatik.

Anggota2 misi itu ada dibawah kekuasaan keuangan dan administrasi Nederland. Perongkosan misi ini dipikul oleh RIS.

Pada mulanja anggota dr. Mesachi menjatakan bahwa locale raden dinegeri Belanda, an taranja gemeenteraad, juga turut tjampur politik. Karenanja sangat mengherankan, bahwa E.M. Stok residen Banjumas yang kebetulan orang Belanda juga, tidak membolehkan R.R tjampur politik. Demikian Residenn akan mem bawa R.R. ke verordening sebelum perang. Bahkan „pakal2 lama ditambah dengan pakalan baru nistja ja contrast“. Karenanja diusulkan, hendaknja diusulkan agar larangan mana ditjabut.

Kemudian anggota S u j o n o menjatakan, bahwa didalam usulnja, hendaknja djadikan djaminan. Artinja, kalau usulnja ditolak, ki ta meletakkan djabatannya dari R. R. Pembijtara kemukakan pasal 53 R.R. verordening, yang antara lain menjatakan bahwa R.R. boleh mem perdjajarkan kepentingan rakjat. Sedang realiteinja sekarang, mem perdjajarkan kepentingan rakjat tidak bisa dipisahkan dari politik.

Anggota M a t i t a menjatakan, bahwa dengan larangan tjampur politik itu menundukkan bahwa Residen akan membawa verordening lama. Padahal, ketika pelantikan R. R. Tjilatjap, Residenn sendiri telah menjatakan harapannya, agar Perwakilan kabupaten melaraskan dengan keadaan2 sekarang. Njata, pada waktu pelantikan, Residenn menjuruh kita berpolitik. Sekarang kita berpolitik. „Men memotong leher sendirih Residenn itu?“, demikian Matita memperbahasakan larangan Residenn. Akhirnya Matita menjatakan: Mau kemanakah pemerintah itu? Kita bukan budak lagi, dan beberapa bulan lagi kita menjadi bangsa yang merdeka dan berdaulat.

Oleh sebab itu pembijtara meng harap kawat itu ditjabut.

Setelah lain2 anggota menjatakan kemenjosalannya akan kawat larangan dari residen itu, maka akhirnya diputuskan untuk memadjukan usul, yang bermaksud agar Resent schapsraad Tjilatjap benar2 mendjadi Dewan Perwakilan Kabupaten, yang sendirinja tiada larangan membijtarkan soal2 politik. Usul mana disetujui oleh semua anggota ta bangsa Belanda sendiri Pfeiffer ketika ditanja pendapatnja, menjatakan setuju dengan usul tersebut.

Dalam sidang tersebut selanjutnja diantara atjara2 yang penting ialah soal rentjana pembaharuan kota. Ketua menjatakan, bahwa ha kekatnja kota Tjilatjap dalam keadaan rusak. Pembaharuan perlu di adakan, dan dalam pada itu kota mana akan berbentuk modern sekali.

Bukan saja akan menjukupi dalam lapang hygienisch, juga soal lalu lintas akan mendjadi titik perhatian. Bahkan perusahaan2 yang ada akan ditempatkan didaerah yg tersendiri. Hingga untuk Djawa-Tengah kelak Tjilatjap merupakan kota yang mempunjai kedudukan baik sendiri.

Oleh karena soal2 mana memerlukan uraian tersendiri, maka soal mana akan kita uralkan tersendiri pada lain hari.

KANTOR KERESIDENAN REPUBLIK DI SEMARANG DIBUKA

Baru2 ini digedung, dimana ditempatkan juga kantor T.B.A., telah dibuka dengan resmi kantor keresidenan Republik.

Dalam upatjara pembukaan ini dikibarkan bendera Merah-Putih dan bendera Belanda. Dalam pidatonya residen Sudiro mengandjarkan kepada hadirin supaya bekerja sama dengan serikat2nja.

Baru2 ini digedung, dimana ditempatkan juga kantor T.B.A., telah dibuka dengan resmi kantor keresidenan Republik.

Dalam upatjara pembukaan ini dikibarkan bendera Merah-Putih dan bendera Belanda. Dalam pidatonya residen Sudiro mengandjarkan kepada hadirin supaya bekerja sama dengan serikat2nja.

Baru2 ini digedung, dimana ditempatkan juga kantor T.B.A., telah dibuka dengan resmi kantor keresidenan Republik.

Dalam upatjara pembukaan ini dikibarkan bendera Merah-Putih dan bendera Belanda. Dalam pidatonya residen Sudiro mengandjarkan kepada hadirin supaya bekerja sama dengan serikat2nja.

USAHA SANDIWARA PENGEMAR „MELATI“ DI RENGAT

Dengan usaha tuan Ibrahim, bekas guru pada perguruan Josua, kini Schoolopziener di Rengat, Sandiwarra Pengemarm MELATI di sana telah berhasil mengirim wang kepada Panitia Penghubung Kongres Pendidikan Antara Indonesia Jogjakarta dengan perantaraan Panitia Penghubung Medan f 1000.— (seribu rupiah) yakni pendapatan Sandiwarra yang dima inkannya di Rengat 3 malam berturut turut oleh pemain2 yang gembara, yang semuanya berdjawa Republikain.

Menurut keterangan pak Madong Lubis, wang itu dikirim ke Jogjakarta untuk penjokong Kongres, bukan dipakai untuk belandja pengundjung2 Kongres dari Medan.

Masjarakat tentu mengujjapkan terima kasih atas usaha yang demikian.

Suatu tjemeti bagi pemuda2 Medan.

CURSUS DAGANG TJEPAT DI TDJ. BALAI

Oleh Persatuan Saudagar Indonesia telah dibentuk pengadjaran Cursus Dagang Tjepat/Asahan Insititution yang diketuai oleh tuan Nur Hasibuan, serta peng-kursus2 diadakan spesial vak jaitu: Ijas Hadji Nurdin dari Handelschool Bandung dan tuan Suparman bekas guru Cursus bahasa Inggris di Malang serta tuan M. Daim, dari praktis stenograaf dll.

Pelajar2 terbatas untuk orang dewasa terutama kaum pedagang. Cursus tersebut dibuka tidak berapa lama lagi bertempat di Kantor „Parsi“ Tg. Balai.

IKLAN

WANTED:

One person for general office work and shorthand in English.

One person for general office work and Chinese English translation.

Apply post box No. 148, Medan.

„Al Balatif“

MEUBEL MAKER
Djalan Antara No. 58
— Medan —

SEDA : Menerima segala pesanan Perabot Rumah Tangga.

REX 6.45 — 9.00

„SOMETHING IN THE WIND“

RIO 6.45 — 8.30

„THE WESTENER“

Capitol 6.15 — 8.30

„THE WESTENER“

MOON APOTHEEK

Hakkastroat No 2 MEDAN
TEL. NO 1828
— MEMERIMA —
SEGALA RECEPT DOKTER

TONG AH FABRIEK

Membuat RASTER DAN LINTA KEMAH SLIDE & BUKU FULS...
NOTES...

Presiden Soekarno bertanja:

„Apakah yang bisa diberikan kepada rakyat djelata didalam Indonesia yang Merdeka?
„Apakah kewadiban wanita dalam perdjjoangan Republik Indonesia?
Djawabnja, batjalah :

SARINAH
karangan Ir. SOEKARNO

Tebal 513 halaman. Ditjetak diatas kertas „Letjes“ tebal. Harga sedjilid f 20.—

Saudara Ingin mengetahui pendapat Ir. SOEKARNO tentang pemberontakan Komunis di Madiun? Batjalah buku :

KEPADA BANGSAKU

karangan Ir. SOEKARNO

tebal 74 halaman.

Harga sedjilid f 2.—

17.8.1945 hari proklamasi. Apa yang diujjapkan Presiden pada hari tersebut? Hanja dapat sdr. ketahui dalam buku:

3 X 17 AGOESTOES

karangan Ir. SOEKARNO

tebal 68 halaman.

harga sedjilid f 3.—

Segera terbit: „LAHIRNJA PANTJA SILA“ tjetakan kedua, dan „DIBAWAH BENDERA REVOLUSI“ (tebal 500 halaman). Semua pesanan ditambah ongkos kirim 10%.

USAHA PENERBITAN „GOENTOER“

GAMBIR 10, JOGJAKARTA

PERHIASAN
hidup jaitu Kesehatan. Kesehatan dapat ditjapai dengan :
ANGGUR OBAT TJAP BULAN
yang sudah terkemal dimana-mana tentang kemundurannya

HIU NGI FEN TRADING COY., MEDAN

DISTRIBUTIE Toko P'9

DJ. MAHKAMAH 19 — MEDAN
TELEFOON 1738

Beheerder: Tk. HADJI ABBAS
Capitaal : S. M. ABD. MADJID
Pekingstraat 61 B
— MEDAN —

KALENDER 1950

Penanggalan Islam dan Kristen dengan segala hari besar. Kertas netjes.

Harga sebelum terbit: 100 stuks f 50.—
Siap ditjikat tgl 30 Nopember. Boleh pesan lebih dahulu.

Toko **BOETH SINGH**

MEDAN BOOKSTORE
Oudemarkt 37 MEDAN.

Tjerdas
Penerbit Nasional yang terkenal. Saban bulan mengeluarkan buku2 baru AGENTI TERSEBAR SELURUH INDONESIA. Sekali berhubungnja TETAP UNTUNG!

Buku „Tjerdas“ yang terbaru.

Malam Pengantun

Kelanjutan buku „Musim Berahi“, hari semalam buat melpe lai baru.

Anak2 benar2 dilarang batja. Harga f 3.50.

Pahlawan Gurun Pasir

KARIM HA-LIM, Pengarang Balai Pustaka yang terkenal, mengisahkan pahlawan Ibu, Saud dari pena penulis Anton Ziska yg masjhur. Harga f 2.50.

Tjerdas

TEBING TINGGI-DELI.

Ketiadaan kemerdekaan ekonomi juga mempengaruhi pendidikan Nasional

Keterangan Menteri Pendidikan RI

Oleh: Djuruwarta „Waspada“ di Jogja

Menteri Pendidikan Ki Mangunsarkoro menerangkan bahwa adanya kerja sama yang harmonis antara kita dengan Belanda, dan terwujudnya kemerdekaan politik tidak kemerdekaan ekonomi berarti kita masih menghadapi banyak masalah2 yang besar juga dalam lapangan pendidikan nasional. Dengan kerja sama yang harmonis banyak kela k warisan lama dari pendidikan kolonial yang musti diterima oleh RIS sendiri, lebih2 lagi mengingat hal2 yang pegawai2 Belanda lama harus terus mendapat kedudukan yang layak di Indonesia. Ini tentu juga mengenai para mahaguru dan propessor2nja.

Dari para mahaguru dan propesor ini kelak kita juga harus berhadapan, untuk menjari bentuk yang njata dan baru, lepas dari pada segala pengaruh pendidikan kolonial.

Mengenai universiteit2 RIS ini tentu berat juga, sebab kalau kita tumpahkan segala propessor kita ke Djakarta tetapi dalam perbandingan dengan propessor2 Belanda yang masih dipengaruhi pendidikan kolonial, jumlah propessor kita masih sedikit. Sedang tenaga mereka harus dipergunakan terus. Sebab itu kalau RIS menerima warisan ekonomi Hindia Belanda, warisan hutangnya dan sebagainya, itu juga berarti kita menerima warisan cultureel. Jadi kemerdekaan politik saja tidak cukup bagi kita untuk menjempurnakan pendidikan nasional. Selama kerja sama yang harmonis itu dipengaruhi oleh tekanan2 kepentingan ekonomi, selama itu juga kita harus bekerja keras lagi sampai kita dapat menjiwai kemerdekaan politik dan ekonomi untuk menjempurnakan jiwa dari pendidikan nasional kita dibelakang hari.

Sebab pendidikan nasional bukan berarti merubah buku2 pelajaran dan voertaal dari bahasa Belanda ke bahasa Indonesia saja, tetapi seluruhnya harus dapat menjari bentuk yang njata dan tersendiri, selaras dengan jiwa dan keadaan bangsa kita.

Demikian Ki Mangunsarkoro.

4 PEMUKA INDONESIA KE LONDON MENEMUI PEM. BESAR2 BRITIS

Empat orang anggota delegasi Indonesia ke KMB Den Haag kemaren tiba di London buat berunding selama 3 hari di Britania dan buat beromong-omong dengan pembesar2 Britis.

Para delegat itu ialah Kolonel Suliyakto, kepala Staf ALRI, Mr. Ail Sastroamidjojo, kepala dari bagian Kebudayaan ke KMB, Dr. Lejmen, kepala dari bagian Militer ke KMB beserta isterinya dan Dr. Darmasetyawan, penasehat Wakil Perdana-menteri Moh. Hatta.

Mereka akan menjadi tamu dalam jamuan makan yang dihidangkan Menteri-muda Luar Christopher Mayhew.

Mr. Sastroamidjojo menyatakan pemilihan umum akan dilangsungkan di Indonesia selekasnja perundingan antara Nederland dengan Indonesia diikat.

DESAS DESUS PRESIDEN SUKARNO AKAN KUNJUNGI NEDERLAND DAN A.S.

Berhubung dengan tersiarnja berita2 yang menyatakan, bahwa tidak lama lagi Presiden Sukarno akan mengunjungi negeri Belanda yang kemudian akan terus ke Amerika, maka menurut kalangan yang dekat dengan Presiden dinjatakan, bahwa hal itu sama sekali tidak benar. Hingga kini belum ada tanda2 yang menunjukkan beliau akan berangkat keluar negeri. Berita tersebut mungkin didasarkan keinginan2 negeri2 tersebut mendapat kunjungan dari Presiden.

Hapuskan pertentangan!

Kata Sjafruddin di Padang.

„Djika kita sekarang bekerja sama dan mempersiapkan diri untuk penjerahan kedaulatan, maka mungkin Presiden Sukarno sendiri akan datang ke Padang pada tanggal 27 Desember yang akan datang untuk menerima kedaulatan itu, demikian Mr. Sjafruddin Prawirane-gara wakil perdana menteri untuk Sumatera menurut harian „Penerangan“ yang terbit di Padang.

Mr. Sjafruddin telah kembali di Padang dari Bukittinggi hari Senin dan pada malam itu juga ia telah membicarakan beberapa soal yang bersangkutan dengan penjerahan kedaulatan.

Dalam hal ini ia mengandjarkan, supaya untuk kepentingan kita sendiri menghapuskan semua perselisihan antara kita dengan kita”.

Ia menerangkan, bahwa kaum Republik dan federal ada kerja sama yang baik dan ada persatuan seperti terjata pada konferensi se-Indonesia dan pada KMB.

Jang termasuk perselisihan jg kurang penting adalah soal terlalu banyak memperhatikan orang2 Republik yang pindah bekerja pada Belanda. Dalam hal ini orang harus memperhatikan alasan, mengapa orang itu pindah bekerja, demikian Sjafruddin. Maka karena itu hal ini perlu kita tinjau se-tjura zakelijk dan reel untuk kepentingan persatuan. Sebaiknja kita djanjangan menghiraukan hal ini.

Kemudian ia menasehatkan kepada penduduk daerah penduduk an, supaya menjari hubungan dengan penduduk daerah jang tidak diduduki, karena diikalau antara kedua golongan bangsa Indonesia ini ada pertentangan, maka ia khawatir kalau2kalau di Indonesia ini akan terjadi hal-hal seperti di Tiongkok. Akhirnya Sjafruddin menegaskan, bahwa bangsa Indonesia harus menundukkan, bahwa Indonesia ini adalah negara hukum.

Pada hari Selasa pagi rombongan Sjafruddin berangkat ke Palembang dengan pesawat terbang.

KAMBODJA BEROLEH KEMERDEKAAN DIDALAM UNI PERANTJIS

Perdijandjian Perantjis-Kambodja telah ditandatangani di Paris pada tanggal 8 Nopember. Perdijandjian itu menyatakan kemerdekaan bagi Kambodja dan masuknja dalam Uni Perantjis. Surat perdijandjian ditandatangani oleh Perdana-menteri Perantjis Georges Bidault dan Menteri Kehakiman Rene Mayer di satu pihak dan oleh Perdana-menteri Kambodja Yem Sambaur di lain pihak.

DILARANG MAIN MATJOK
Main matjok (mah-jong) di Canton dilarang oleh pem-besar2 komunis.
Hukuman bagi orang2 jg melanggar peraturan ini ialah menjapu djalan2 dikota, atau mengubah pakaian kotor. (Reuter).

NEHRU KETIKA DI A.S.
Disini tampak Pandit Nehru se-sampainja dilapangan terbang Washington pada tanggal 11 Okt. 49 jbl. Sebagai telah dikabarkan beliau disambut oleh pembesar2 tinggi pemerintah A.S., diantaranya Presiden Truman dan Sekretaris luar Dean Acheson.
Gambar atas dari kiri kekanan: Mahaduta India di A.S., Vijaya Lakshmi Pandit; Presiden Truman; p.m. Nehru dan puteri beliau sendiri, Indira Gandhi.
Gambar bawah: p.m. Nehru ditemani oleh adik beliau sendiri, V. L. Pandit (tengah) dan Presiden Truman ketika meninggalkan lapangan terbang di-elukan orang banyak yang dengan manis disambut oleh beliau. (cléche: USIS).



Untuk perbaikan nasib buruh: Sepuluh soal dibitjarkan di Peking

Sobsi tidak bergabung dalam FDR dan PKI, demikian dite-rangkan oleh pengurus Sobsi yang baru saja diangkat dalam satu konferensi pers di Jogja. Organisasi ini jang memaikan peranan didalam peristiwa Madiun demikian Aneta kini hanja terdiri dari 16 persatuan buruh dengan anggota 2000 orang sedang dahulu dari 34 persatuan buruh, dengan anggota satu setengah djuta.

Tanggal 5 Nopember Sobsi telah mengambil putusan untuk mengirinkan utusan2nja kekonperensi WFTU di Peking dimana orang antara lain akan membija rakan perdjongan kaum buruh di Asia dan Australi. Djuga na sib buruh akan dibitjarkan disini. Menurut Sobsi dikonperensi ini akan diambil putusan mengena:

- kerdja sama antara persatuan2 buruh dan mempererat persahabatan antara segala buruh didunia.
- perdjungan bersama menentang agresi jang ditjukan kepada persatuan2 buruh dan hak demokrasi dari seorang buruh.
- kenaikan upah dan perbaikan dari nasib buruh.
- dijaminan sosial dari siburuh dan keluarganja.
- dijaminan untuk memaero leh pekerdjaan.
- upah menurut kerdja.
- mengurangi djam bekerdja.
- menetapkan tjuti dengan gadjij djalan terus dalam setahun.
- perumahan dari buruh.
- dijaminan terhadap ketjela-kaan dan perawatan kesehatan.

TAHIR IBRAHIM
Attase dagang Rep. di Spura. Tahir Ibrahim diangkat oleh pemerintah Republik menjadi handelsattache di Singapura. Dengan pengangkatan ini, maka Tahir Ibrahim, adalah handelsattache jang pertama kali diangkat oleh pemerintah. Hari Kemis Ibrahim dengan keluarga bertolak ke Djakarta untuk meneruskan perdjalanannya ke Singapura.

ORANG2 INDONESIA DARI MINAHASA SETUDJUI RIS

Sedjumlah orang Indonesia jang berasal dari Minahasa di Nederland dalam rapatnja telah mengambil re-solusi, dalam mana antara lain di-katakan bahwa Persatuan Indonesia dalam RIS ada kepentingan hidup bagi semua orang Indonesia dan ka-renanja harus dipertegas. Mereka akui dan hormati konstitusi RIS jg antara lain djuga turut disusun oleh delegasi NIT jang dipijih oleh parlemen dalam mana djuga Minaha-sa diwakili.

11 NOPEMBER DELEGASI SOBSI BERANGKAT KE PEKING

Dalam konperensi pers jang dilangsungkan hari Selasa di Jogja pimpinan Sobsi terangkan, bahwa 11 Nopember Sobsi akan mengirinkan delegasinja ke konperensi WFTU di Peking, jaitu Njono, ketua dan anggota2 Salora, Kendora, Basuki, Gondoprato, Siti Fatimah dan sebagai sekretaris delegasi Hadiono.

PEMUDA INDONESIA PROGRESSIF PERINGATI HARI PAHLAWAN

Pada hari Sabtu jang akan datang Pemuda Indonesia Progressif dikota ini akan mengadakan rapatnja bertempat di Djalan Cambodja dimulai djam 3 sore (w. rasmi) untuk memperingati ulang tahun hari pahlawan. Dimiteak kpd para peminat supaya turut menghadirinja untuk menjemarakkan perajaan tersebut.

PPNI PERINGATI HARI PAHLAWAN

Hari ini Partai Puteri Nasional Indonesia (PPNI) di Medan akan mengadakan rapat memperingati „Hari Pahlawan“ tanggal 10 Nop. Rapat akan diadakan di Oranje bioskop dan dimulai pada djam 2.30 w.R.

PANITIA PEMBENTUK SERIKAT SEKERDJA PAMONG PRADJA NST

Di Medan kini telah berdiri satu „PANITIA PEMBENTUK SERIKAT SEKERDJA PAMONG PRADJA -- NST“, jg terdiri dari Tuan2: Tengku Hasjim (Ketua), Madja Purba (wk. Ketua) dan Putih (Setia Usaha). Panitia ini berusaha mendirikan satu Serikat Sekerdja dan tjabang2nja, jang anggotanja terdiri dari: 1e. Pegawai2 Pamong Pradja, 2e. Pegawai2 P.P. jang dipekerdjakan dalam djabatan lain. 3e. Pegawai2 Departemen Pemerintahan, 4e. Pegawai2 Badan2 Otonom atau Gemeente, 5e. Pegawai2 Negeri jang mempinjai di-dikan teoritis atau praktis untuk djabatan Pamong Pradja, atau untuk djabatan dibadan otonom atau Gemeente jg tadinja pernah bekerja dlm djabatan Pamong Pradja atan badan otonom tsb.

Salah satu dari tudjuan S.S.P. P. ini ialah memperkokoh persatuan dan tali persaudaraan dikalangan pegawai Pamong Pradja dan pegawai Negeri khususnya, dan dengan rakyat umumnja.

Usaha jang pertama jang telah dilakukan oleh Panitia tersebut ialah usdah mendirikan tjabang di Tebing Tinggi dan Lubuk Pakam pada tanggal 5 Nopember jang lalu, dan telah mendirikan pada tanggal 7 Nopember 1949 satu Panitia Tjabang jang akan membentuk tjabang dari S.S.P.-NST diluhak Langkat Hulu, dan Langkat Hilir.

Dengan selekas mungkin Panitia Pembentuk S.S.P.-NST jg tersebut bermula itu, akan mengandjarkan lagi membentuk tjabang2 Medan, Batu Bara, Tandjung Balei, Rantan Perapat, Pematang Siantar, Kaban Djaha dan Arnhemia.

BERITA F.N. TJABANG SIMELUNGUN

Pada hari MINGGU tanggal 13 Nopember 1949 bertempat di Gedung Morning Theatre Pematang Siantar, mulai pukul 2.30 Resmi siang, Front Nasional Tjabang Simelungun akan mengadakan Tjeramah jang bermas.

Pada Tjeramah ini kepada kita minta disarikan akan berbitjara:

- Sdr. Mohd. Said jang baru pulang menghadiri KMB.
- Sdr. Madong Lbs jg baru pulang menghadiri Konperensi Inter Pendidikan.
- Sdr. Sugondo jg baru pulang menghadiri Konperensi Inter Pendidikan.
- Sdr. Aman, akan berbitjara memperingati hari Pahlawan.

Tjeramah ini akan diadakan khusus untuk anggota2 Front Nasional di Semelungun ini dan para undangan.

Anggota2 Front Nasional hanja dibolehkan masuk djika mem-bawa kartu anggota jang sjah.

Berhubung dengan itu, kepada mereka2 jang belum menjatjatkan namanja diminta supaya dengan segera sebelum tanggal tersebut menjatjatkan namanja pada tata Usaha Front Nasional Tjabang Simelungun Djalan Prins Hendrik No. 51 A.

Pentjetak: „Pertjatakan Indonesia“ Medan Isinja diluar tanggungan pentjetak

